

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Jetzt Gaudi pur erleben

WIENER-WIESN-FEST – Österreichs größtes Brauchtums- und Volksmusikfest sorgt noch bis Ende der Woche für Stimmung.

„18 Tage, drei Festzelte, vier Almen und 400 Stunden Live-Musik – auch die vierte Auflage des Wiener Wiesn-Fests verspricht Lebensfreude und Gaudi pur in Tracht“, stimmt Geschäfts-

führerin Claudia Wiesner auf das größte Brauchtums- und Volksmusikfest Österreichs ein. Das Wiener Wiesn-Fest öffnete Ende September auf der Kaiserwiese im Wiener Prater seine Pforten, wo es

noch bis 12. Oktober mit Brauchtum, Volksmusik und Tracht für Stimmung sorgen wird. Täglich ab 11:30 Uhr startet der Wiesn-Fest TAG mit viel Musik und zünftigem Frühschoppen. Alle Festzelte können bis 18 Uhr bei freiem Eintritt besucht werden, ab 18:30 Uhr wird die Wiesn-Fest „Party“ im Gösser-Zelt, Wiesbauer-Zelt und Wojnar's Kaiserzelt bei bester Live-Volksmusik gefeiert.

Weitere Infos rund ums Wiener Wiesn-Fest erhält man unter www.wienerwiesnfest.at

Firmenmitteilung



Jede Menge Musik und trachtige Outfits sorgen für gute Unterhaltung.

FOTO: WIENER-WIESN-FEST